

PEMANFAATAN INFORMASI BIAYA RELEVAN UNTUK PENGAMBILAN KEPUTUSAN PEMBIAYAAN ALAT MEDIS (Kasus pada Rumah Sakit Adi Husada Undaan Wetan)

JUWONO , MELISSA PEPITA

Pembimbing : Dra. Yustrida Bernawati, Msi., Ak.

DICISION MAKING ; HOSPITALS – ADMINISTRATION

KKB KK-2 A 11 / 09 Juw p

Copyright : @ 2008 by Airlangga University Library Surabaya

ABSTRAKSI

Saat ini rumah sakit menghadapi tantangan kompetisi antara rumah sakit di Indonesia maupun dengan mancanegara, sehingga kita dituntut untuk mampu mengikuti perubahan yang ada. Untuk mencapai keunggulan kompetitif, rumah sakit dituntut untuk memberikan fasilitas yang sesuai dengan keinginan konsumen. Pencapaiannya dapat dilakukan dengan menginvestasikan alat medis yang sebelumnya belum tersedia yang mampu meningkatkan pelayanan kesehatan.

RS Adi Husada Undaan Wetan memutuskan melakukan investasi pada alat medis yaitu MRI (*Magnetic Resonance Imaging*) guna menunjang kebutuhan konsumennya. Rumah sakit mempertimbangkan untuk menghitung dengan menggunakan beberapa alternatif dalam upaya untuk pembiayaan yang seefektif mungkin. Dalam skripsi ini penulis mencoba menentukan cara yang dapat dilakukan untuk menentukan pembiayaan yang terbaik dari alternatif yang ada, yaitu pembiayaan melalui kredit, melalui *leasing* dan melalui pembelian tunai. Karena keputusan pembiayaan ini menempatkan sejumlah besar sumber daya pada resiko jangka panjang dan laba yang dihasilkan maka diperlukan informasi yang baik yaitu biaya relevan yang merupakan biaya yang akan mempengaruhi dari suatu pengambilan keputusan diantara berbagai alternatif yang terjadi. Analisa yang dilakukan terhadap alternatif kredit, *leasing* maupun tunai dilihat dari dua perspektif yaitu *present value* dari *cash outflow* dan *tax saving* dari masing-masing alternatif yang ada. Dari hasil analisis tersebut ditemukan *tax saving* yang terbesar ada pada alternatif pembiayaan kredit dan *present value* dari *cash outflow* yang terkecil ada pada alternatif pembiayaan kredit. Oleh karena itu rumah sakit disarankan untuk melakukan investasi alat medis tersebut dengan menggunakan alternatif pembiayaan secara kredit.

Kata kunci : pembiayaan, informasi biaya relevan, *present value* dari *cash outflow*, *tax saving*

